



町ぐるみで子どもを育てよう

いの町地域ぐるみ教育

いのっ子あつまれ！小学生スポーツ交流大会

いの町野球場・補助グラウンド、伊野体育館・伊野小体育馆を会場に「いのっ子あつまれ！小学生スポーツ交流大会」が行われました。これは、いの町地域教育推進協議会が子どもさんの願いを実現させようと計画したものです。小学生のべ193名が参加し、地域スタッフ・保護者・教職員・中学生・高校生、約60人がスタッフとして支えました。寒い1日でしたが、いのっ子の元気な交流が行われ、笑いあり、涙ありの大会となりました。



ソフトボール



ソフトボールは、いの町野球場・補助グラウンドを会場に5チーム（51人）が参加。決勝戦では、場内アナウンスとスコアボードも使った本格的野球場でのびのびとプレーしました。優勝・川内ホーマーズ、準優勝・吾北スポーツ少年団（下八川小）でした。



伊野南中野球部も活躍！

ソフトボールでは、伊野南中野球部が墨審や場整備スタッフとして、大会を支えてくれました。



この大会に向け、明治牛乳伊野販売店、（有）伊藤鉄工所、四国セラヴィ、枝川開発（有）、四国コカコーラボトリング（株）高知西営業所の皆様から賞品の提供をいただきました。



ミニソフトバレーボール



ミニソフトバレーボールは、町立伊野体育馆・伊野小体育馆を会場に24チーム（99人）が参加。4コートを使ってトーナメントが行われました。負けて涙するシーンもあり、熱戦が繰り広げられました。優勝・神谷サザエファミリー、準優勝・枝川マリーンズ、第3位・枝川ペニーズでした。



宝くじは
豊かさ築く
チカラ持ち。

宝くじは、広く社会に
役立てられています。

この事業は、財団法人自治総合センターが、宝くじの普及広報を目的として行なっているコミュニティー助成事業費で実施しています。